
令和 6年度第 1回建築確認等オンラインセミナー質問・ご意見 

 

内容 回答案 

 

事前配布資料を読み上げるだけの講習では

なく、専門用語についての簡単な説明や内

容を嚙み砕いて参考事例を交えるなど、+α

の説明があるとより理解しやすかったかと

思います。今後はご検討のほど宜しくお願

い致します。 

情報を発信する立場である以上、分かりや

すい説明を心がける必要があると考えてお

ります。スライドの作り方や話し方など工

夫を凝らして情報発信に取り組んでまいり

ます。 

 

 

今後予定されているかもしれませんが、４

号特例改正後の提出図書や書類に関する具

体的な例や、省エネ法改正の仕様基準で確

認できる場合の具体例や、既存建築物の場

合で増築部分との取り扱い具体例など 

 

ご意見ありがとうございます。 

基本的な提出図書につきましては、セミナ

ーでご説明したものとなります。省エネ法

の使用基準に関しては住宅用との、増築時

については増築部分のみの適用となりま

す。併せて、今後のセミナーでも取り上げ

ますので省エネミニセミナーなどもご活用

いただければと思います。また、新たに当

センターHP に法改正に関する専用ページ

を開設しておりますので、ご活用いただけ

ればと思います。 

 

 

今後壁量計算・柱の小径等に関する基準に

ついて新たな情報が国から出たらそのよう

な内容を教えていただきたいです。 

ご意見ありがとうございます。 

新たな情報等が公開された場合は、HP や

メルマガ等にて随時お知らせいたします。

また、新たに当センターHP に改正法に関

する特設ページを開設しておりますので、

併せてご活用いただければと思います。 

 

性能評価や申請長期優良住宅の申請につい

て（構造計算書以外）記載方法等講習があ

ったら嬉しいなと思っております。 

 

秋以降に開催予定のセミナーで企画して

いるのでお待ちください 



 

 

省エネ適判の記載事項についてボリューム

が多く、はや走りに聞こえた。17：00 の 

予定より早く終わったのでペース配分をも

う少し調整してほしい。  

ご意見ありがとうございます。 

今後のオンラインセミナーでは定刻通り

になるよう取り組んでまいります。な

お、進行が早まった場合などは休憩時間

を取るなどの対応をしていきたいと思い

ます。 

～17:00 の予定が 16:30 で終了となり、全

体的に話し方が早すぎです。 

次のセミナーも期待します。 ご視聴いただきましてありがとうござい

ます。今後とも皆様に有益な情報をお届

けできるよう努めて参ります。 

次回以降のオンラインセミナーへのご参

加もお待ちしております。 

次回も是非参加させていただきたいと思い

ます。 

 

 

音声が聞き取りづらく内容に集中できな

い部分があった。（3 件） 

 

ご意見ありがとうございます。次回以降の

セミナーでは音声トラブルが無いように

努めて参ります。 

 

 

 


